

Boletín de Prensa 2025-003 Latacunga, 7 de febrero de 2025

## El Patronato Municipal de Latacunga y la Fundación Charity Anywhere entregan sillas de ruedas todo terreno a personas con más de 65% de discapacidad



El Patronato Municipal de Latacunga, en colaboración con la Fundación Charity Anywhere, realizó este 7 de febrero de 2025 la entrega de varias sillas de ruedas todo terreno a personas con más del 65% de discapacidad.

Este noble gesto refleja el compromiso del Patronato Municipal con la mejora de la calidad de vida de los sectores vulnerables del cantón. Estas alianzas estratégicas permiten que los grupos prioritarios y personas en situación de vulnerabilidad accedan a mejores oportunidades para su bienestar de manera inclusiva.





A través de un proceso de focalización liderado por el área de Trabajo Social, se identificaron y contactaron familias para evaluar su condición de vida y determinar el grado de discapacidad de los posibles beneficiarios de estas sillas de ruedas todo terreno.

Carmen Cárdenas, presidenta del Patronato Municipal de Latacunga, destacó la importancia de estas donaciones y el impacto positivo que generan en la sociedad.

"Siempre he insistido en que el trabajo en equipo permite lograr grandes acciones, y hoy lo estamos demostrando. Estamos entregando esperanza a quienes más lo necesitan gracias a la Fundación Charity Anywhere", afirmó.

Asimismo, resaltó la resiliencia de las personas con discapacidad, quienes, a pesar de las dificultades, luchan por llevar una vida digna.

"Gracias por ser un ejemplo de esperanza, por demostrarnos que no hay límites ni barreras ante las adversidades. Su valentía nos inspira a seguir trabajando por un mundo más solidario e inclusivo", agregó.

Por su parte, el Dr. Washington Zambrano, representante de la Fundación Charity Anywhere, explicó el origen de estas sillas de ruedas.

"Este modelo de silla de ruedas se desarrolló hace 10 años en Ruanda, África, donde existen muchos niños con discapacidad. Posteriormente, se gestionó su llegada a Ecuador. En estos ocho años, hemos entregado oportunidades en todo el país", expresó.

También enfatizó la importancia de la alianza con el Patronato Municipal de Latacunga, ya que este tipo de convenios permite a la Fundación llegar a los rincones más vulnerables del país.

Finalmente, Estela Chancusig, madre de uno de los niños beneficiarios, expresó su alegría y gratitud al ver que su hijo contará con una mejor movilidad y podrá integrarse de manera más inclusiva a la sociedad.

"Agradecemos, en nombre de todos los beneficiarios, a la presidenta Carmita Cárdenas y a la Fundación Charity Anywhere por habernos tomado en cuenta. Para nosotros, tener a nuestros hijos acostados en una cama o en una silla es muy doloroso".

"Hoy, gracias a esta donación, podremos movilizarnos a cualquier lugar con nuestros hijos. Muchas gracias", concluyó.





Cabe destacar que, hasta la fecha, durante esta administración, el Patronato Municipal de Latacunga y la Fundación Charity Anywhere han entregado 52 sillas de ruedas todo terreno en el cantón.

Juntos, seguimos haciendo la diferencia.

Contacto de prensa:

Karen Andino, An<mark>alista de Co</mark>municación

Teléfono: 099 537 7735

Correo: comunicacion.patronatomunicipal@gmail.com